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Aos vinte dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às 14:30 
horas, via videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 
2020, reuniram-se os professores Denisia Araujo das Chagas 
(coordenadora), Verlane Aragão Santos, Elmer Nascimento Matos, Carlos 
Peres de Figueiredo Sobrinho, Cesar Ricardo Siqueira Bolano, Kleber 
Fernandes de Oliveira, Marco Antonio Jorge, Maria Lucia de Oliveira Falcon 
e Ricardo Oliveira Lacerda de Melo. Também estava presente a 
representante discente Tayse Oliveira Torres e o senhor Daniel Pereira dos 
Santos Galdino, secretário do PROPEC. Todos membros do Colegiado do 
Programa. Os professores Paulo Sérgio e Fernanda Esperidião justificaram 
suas ausências. A reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. 
Informes; 2. Aprovação das Atas das reuniões do dia 27/09/2024 e 
27/11/2024; 3. Homologação ad referendum do resultado final da Chamada 
Pública nº 03/2024 – Bolsa de Pós-Doutorado; 4. Deliberação ad 
referendum sobre pedido de ampliação de prazo de qualificação; 5. 
Aprovação ad referendum de bancas de qualificação; 6. Aprovação ad 
referendum de banca de defesa; 7. Homologação do resultado final do 
Processo Seletivo para Admissão no Semestre Letivo 2025/1; 8. Aprovação 
da Chamada Pública PROPEC nº 04/2024; 9. Composição e aprovação da 
Comissão de Avaliação para Credenciamento de Novos Docentes; 10. 
Aprovação dos requerimentos para emissão da carta-convite; 11. 
Homologação do resultado final da seleção simplificada para professor 
visitante PPGEO/PROPEC; 12. O que ocorrer. No que concerne ao primeiro 
ponto, a coord. Denisia informou sobre a próxima reunião do colegiado na 
data de vinte e quatro de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze 
horas e trinta minutos. Informou também sobre a atualização do site do 
PROPEC. Informou ainda a respeito das candidaturas aprovadas no 
Programa Move La América, com supervisão dos professores César Bolaño 
e Verlane Aragão. Por ultimo, informou a respeito do sucesso do X Encontro 
Nacional da Ulepicc-Brasil. No segundo ponto, a coord. Denisia abordou a 
aprovação das atas das reuniões dos dias vinte e sete de setembro e vinte e 
sete de novembro de dois mil e vinte e quatro. Após breve discussão, 
foram aprovadas com alterações, incluindo os nomes completos dos 
professores citados. No terceiro ponto, foi discutida a homologação ad 
referendum do resultado final da Chamada Pública nº 03/2024 – Bolsa de 
Pós-Doutorado. Após apresentação do candidato aprovado, Maurício 
Andrés Herrera Jaramillo, foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade. No quarto ponto, foi discutido o pedido de ampliação de 
prazo de qualificação do discente Iargo de Souza Santos, orientado por 
Christiane Senhorinha Soares Campos, com prorrogação de trinta dias, até 
trinta de novembro de dois mil e vinte e quatro. O pedido foi aprovado por 

 



 

unanimidade. No quinto ponto, foi aprovada ad referendum a realização 
das seguintes bancas de qualificação, discente: Experidião Geovanini 
Amorim Barreto, com título “Um Estudo de Caso sobre o Artesanato em 
Madeira e o Bordado ‘Boa Noite’ na Comunidade Ilha do Ferro em Alagoas”, 
que ocorreu dia 17/10/2024, tendo os seguintes membros da banca: Denisia 
Araujo das Chagas(Presidente);  Maria Lucia de Oliveira Falcon (Interna); 
Dean Lee Hansen (Interno). Discente: Iargo de Souza Santos, com o título 
“Transformações na indústria de petróleo e gás e a questão dos royalties 
em Sergipe”, que ocorreu dia 11/11/2024, tendo os seguintes membros da 
banca: Christiane Senhorinha Soares Campos (Presidente); ,Thiago 
Fernandes Franco (Interno); Giliad de Souza Silva (Externo). No sexto ponto, 
foi aprovada ad referendum a banca de defesa da discente Aline Silva 
Agapito, com o título “Mulheres, Endividamento e Feminização da Pobreza: 
a urgência de políticas públicas de gênero para a transformação dessa 
realidade no Brasil atual”, que ocorreu dia 11/12/2024, tendo como mesmos 
da banca: Fernanda Esperidião (Presidente); Denisia Araujo das Chagas 
(interno); Catarina Nascimento de Oliveira. No sétimo ponto, a coord. 
Denisia apresentou o resultado final do Processo Seletivo para Admissão no 
Semestre Letivo 2025/1, sendo homologado o seguinte resultado em ordem 
de classificação: Junior Gonçalves Lima, Ricardo Yamazaki Siqueira Bolaño, 
Davi Conceição Ferreira, Jhonatan Gilson Lima Batista, Jadilson Batista de 
Oliveira Junior, Ataído da Conceição de Santana, Daniel Conceição Rosa, 
Maria Aline Santos de Jesus, Lúcio Rafael de Araújo Santos, Glauber 
Campos Gomes. No oitavo ponto, foi aprovada a Chamada Pública PROPEC 
nº 04/2024 para credenciamento de novos docentes, na qual os candidatos 
deverão observar as exigências da chamada pública e enviar a 
documentação para o e-mail do programa. No nono ponto, foi discutida e 
aprovada a composição da Comissão de Avaliação para Credenciamento 
de Novos Docentes, com os titulares Verlane Aragão Santos, Elmer 
Nascimento Matos e Paulo Félix, e os suplentes Maria Lucia Falcon e Ana 
Rocha. No décimo ponto, foram aprovados os requerimentos para emissão 
das cartas-convite aos professores Maria Lucia de Oliveira Falcon, César 
Ricardo Siqueira Bolano e Ricardo Oliveira Lacerda de Melo. No décimo 
primeiro ponto, foi homologado o resultado final da seleção simplificada 
para professor visitante PPGEO/PROPEC, com aprovação dos três primeiros 
classificados. No décimo segundo ponto, O que ocorrer, Como ninguém 
quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada. Eu, Daniel 
Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC, lavrei a presente ata 
que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. São 
Cristóvão/SE, vinte de dezembro de dois mil e vinte e quatro. 

 


